El Servicio de Medicina Intensiva del Hospital Universitario San Juan de Alicante tiene el gusto de invitarle a la jornada,



## I Jornada Iconoclasta en Medicina Intensiva Tratamiento del paciente crítico: *Primum non Nócere*

25 de abril de 2013, 17:00 horas

Salón de Actos del Hospital de San Juan (Segunda Planta)







## Programa NOVARTIS Inauguración

17:00 h Inauguración
Dr. José Cuñat de la Hoz, *Presidente de la SEMICYUC*. Dr. Juan Caturla Such, *Director del Departamento de Medicina Clínica Universidad Miguel Hernández,*Dr. Fernando San José Pachecco, *Jefe del Servicio de Medicina Intensiva del Hospital de San Juan.* 

Introducción
Dr. R. Conejero García-Quijada y Dr. Gumersindo González Díaz. Hospital Universitario San Juan de Alicante y Hospital Morales Meseguer. Murcia

Dr. Francisco Colomina Climent. Servicio de Medicina Intensiva. Hospital Universitario San Juan de Alicante.

Realidades, Creencias y mixtificaciones, metabólicas y hematológicas, en el tratamiento del paciente crítico: El crepúsculo de los Mitos

Fuentes de evidencia en medicina. La Medicina Basada en la Evidencia: ¿Un ídolo con pies de barro?

17:15 h

17:30 h

18:00 h

18:30 h

18:45 h

19:15 h

19:45 h

Dr. José Antonio Acosta Escribano. Servicio de Medicina Intensiva. Hospital Universitario General de Alicante.

Descanso / Café

Sepsis, fallo hemodinámico y respiratorio en la unidad de cuidados intensivos: Sucinta revisión de intervenciones terapéuticas inocuas y en ocasiones inicuas: *Primum non nócere*. Dra. Cristina Dólera Moreno. *Servicio de Medicina Intensiva*. Hospital Universitario San Juan de Alicante.

Breve antología de quimeras, entelequias y prácticas extravagantes, en la atención al paciente críticamente enfermo: La causa contra los dogmas Dr. Ramón Conejero García-Quijada. Servicio de Medicina Intensiva. Hospital Universitario San Juan de Alicante.

Discusiones y Conclusiones